

Perpetúan la Represión en Argentina los Privilegiados

Impera la Fuerza: H. Cámpora

- ★ A EXCELSIOR, la Primera Entrevista Desde que el ex Presidente se Exilió
- ★ El Régimen Militar Carece del Control Popular; no Existe Vida Política
- ★ Engendra Violencia la Dictadura y no Tiene Autoridad Para Quejarse
- ★ El Desprecio de Videla por la Institución del Asilo, Funesto Precedente

Por FRANCISCO SALINAS RIOS

Los responsables de la crisis política argentina, son los sectores que quieren conservar sus privilegios y que han hecho víctimas de una espiral de violencia, alimentada por la represión y el terrorismo, a todos los argentinos, a los que se les deberá hacer partícipes de cualquier solución institucional, porque de otro modo el gobierno de fuerza seguirá imperando.

Héctor J. Cámpora, ex presidente de Argentina dijo lo anterior y afirmó que "las dictaduras engendran violencia y carecen de autoridad para quejarse de ella" pero admitió que "el enfrentamiento y la guerra no son métodos adecuados para pacificar a mi país", sino por medios democráticos con una mayor participación del pueblo, marginado actualmente de la vida política por la dictadura que encabeza el general Jorge Rafael Videla.

"En la Argentina no hay vida política, el régimen de fuerza carece de control popular, favorece la ejecución de una política económica al servicio de los intereses de las minorías privilegiadas, responsables de la crisis política que vive mi país", agregó Cámpora.

El líder peronista argentino concedió a EXCELSIOR, la primera entrevista exclusiva que hace a un medio informativo del mundo, desde que llegó exiliado a México hace cuatro meses, tras una batalla por conseguir el salvoconducto que lo liberó del enclaustramiento en que la dictadura lo mantuvo

en la embajada mexicana en Buenos Aires.

Acusó al gobierno militar de despreciar la institución del asilo, "lo que constituye un funesto precedente que supone además una grave violación de los derechos humanos".

Cámpora, entrevistado en su habitación del hotel Presidente Chapultepec, donde vive con su esposa, se mantiene activo en la medida en que se lo permite el cáncer en la laringe que padece, y el tratamiento de quimioterapia que dos o tres veces por semana recibe en el Hospital de Oncología del Centro Médico Nacional.

"El país ha soportado la violencia, proceso que es consecuencia de la falta de democracia política y de injusticia social, generada en gobiernos militares y agudizada desde 1966, de la que la mayoría de los argentinos son sus víctimas", afirmó el ex mandatario argentino.

La solución a la crisis política y a la violencia que imperan en Argentina, sólo será posible mediante una participación directa de las fuerzas civiles mayoritarias en cualquier alternativa institucional, porque "nunca el autoritarismo será solución", señaló Cámpora, cuya entrevista se reproduce en forma íntegra a continuación:

Doctor Cámpora, usted abandonó Argentina y vino a México precisamente durante el periodo en que go-

SIGUE EN LA PAGINA DIECISIETE